

Fecha: 17-05-2024

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran espacio de educación ambiental en Escuela de Florida

Pág.: 4

Cm2: 338,4

VPE: \$ 813.852

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

La infraestructura fue bautizada como "Huerta Escolar Profesora Claudia Yévenes"

## Inauguran espacio de educación ambiental en Escuela de Florida

El cultivo potenciará el trabajo de propagación de flora nativa que realizan los estudiantes, además considera un sector que cuida la salud mental de la infancia.

En la Escuela Unicornio, emplazada en un sector rural de la comuna de Florida, se inauguró un espacio para potenciar la educación ambiental al aire libre y en particular, el trabajo de propagadores nativos que realizan los estudiantes desde hace algunos años.

La infraestructura fue bautizada como "Huerta Escolar Profesora Claudia Yévenes", en honor a una docente que fue artífice de este trabajo, quien a mediados de 2023 falleció en un lamentable accidente de tránsito.

La actividad de inauguración

fue realizada en el marco del programa "Red de Restauradores" de Fundación El Árbol, financiada a través del Gobierno Regional del Biobío, para potenciar la articulación comunitaria y enfrentar los efectos de la crisis climática.

El camino de Escuela Unicornio en materia medioambiental tiene una larga data, ya que hasta la fecha han desarrollado diversos programas, centrados en vincular a los niños con la naturaleza. María José Meriño, profesora jefe de Escuela Unicornio, reconoció que "esto ha permitido la articulación de asignaturas como



El espacio potenciará la educación ambiental al aire libre.



A la escuela asisten 24 niños.

lenguaje y comunicación, ciencias naturales, arte y tecnología, en donde hemos aprovechado los ejes curriculares para vincularlo y aterrizar al trabajo territorial y las

diferentes necesidades que este territorio, en este caso tiene la comuna de Florida".

El invernadero permitirá continuar con las labores de cultivo durante la temporada de lluvias en la zona. De igual manera, posee un tanque de captación de aguas lluvias y una pérgola pensada para desarrollar clases fuera del aula y que se acompaña de bancales para cultivos y una zona para realizar compost que sirva de abono para la huerta. El espacio consideró un sector asociado a un cultivo en espiral de plantas aromáticas, que tiene la finalidad de ser un lugar que cuida la salud mental de la infancia, ya que la escuela posee una matrícula de 24 niños y la gran mayoría tiene diagnóstico dentro del espectro autista.